



INSPECCIONA DESTROZOS. Nueva York, octubre 6. (AP). Agentes del Servicio de Emergencia de la policía de Nueva York, inspeccionan los destrozos causados por una bomba que estalló frente al "Madison Square Garden". Fue colocada por miembros del grupo terrorista Omega-7, protestando por una jornada de box cubano, norteamericana.

## Por dinero intentaron robar submarino nuclear en EE. UU.

St. Louis, (Misouri), octubre 6. (UPI). Era el dinero y no cuestiones ideológicas lo que motivó a tres individuos a tratar de robar un submarino nuclear valuado en 125 millones de dólares, sugirieron hoy los investigadores federales. La Oficina Federal de Investigaciones (FBI) dijo que los presuntos piratas estaban buscando un comprador para el submarino Trepang, que todavía ni siquiera se habían robado cuando fueron arrestados el miércoles por la noche.

Se ha presentado acusación contra los tres, sujetos, que habían sido tripulantes del submarino del Trepang, por conspiración para robar de su base de New London,

en el Estado de Connecticut, el submarino de ataque de unos 100 metros de eslora.

Dos de los tres sospechosos fueron arrestados en un hotel del centro de esta ciudad cuando negociaban con un agente secreto

— Pasa a la página 45 —

## Cuatro mueren en derrumbe de edificio en Montevideo

Montevideo, octubre 6. (DPA). De entre los escombros de un edificio de departamentos de tres pisos, que se derrumbó esta mañana en el centro de Montevideo, fueron rescatados hasta ahora cuatro muertos. Según se conoce hasta ahora, hay además ocho heridos, aunque ninguno de gravedad. Por otra parte se da —en forma provisoria— a

a 18 personas como desaparecidas, temiéndose que varios de éstos se hallan muertos debajo de los escombros. Escuadrillas de salvamento están trabajando intensamente en el lugar, situado en la esquina de las calles Herrera y Obes y Soriano, a 200 metros de la ave.

nida 18 de Julio, principal arteria céntrica de la capital uruguayana.

El edificio siniestrado es una vieja construcción de casi cien años.

El ministro del Interior, gene.

— Pasa a la página 13 —

## Anuncian en Honduras nueva ley de comunicación social

Tegucigalpa, octubre 6. (AP). Un alto jefe militar anunció hoy que el gobierno promulgará muy pronto una nueva ley de comunicación social en Honduras, mientras la prensa local dice ver con "suma preocupación" esa iniciativa. El teniente coronel Daniel Bali Castillo, comandante del II Batallón de Infantería y miembro influyente del Consejo Superior de las Fuerzas Armadas, máximo organismo militar del país, dijo que "la nueva ley no será una mordaza para el periodismo, sino una regulación".

Añadió que antes de su promulgación, el anteproyecto de ley será estudiado por un Consejo Consultivo con representantes del

gobierno, la asociación de prensa y los propietarios de los medios de comunicación.

El diario "La Prensa", sin embargo, dice que la nueva ley está inspirada en las propuestas de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación,

— Pasa a la página 13 —

# Violencia se extiende hasta Quezaltenango

Guatemala, octubre 6. (UPI). La violencia estudiantil se extendió hoy a Quezaltenango, segunda ciudad más importante del país, mientras en la capital no hubo disturbios callejeros por primera vez en lo que va de la semana.

Los primeros informes llegados de Quezaltenango a 250 kilómetros al occidente de la capital dan cuenta de que unos 500 estudiantes de enseñanza media se enfrentaron a la policía cuando ésta desbarató las barricadas colocadas para impedir el paso de

vehículos.

Por el momento se desconoce el número de heridos y detenidos, sin embargo, una transmisión radial dijo que numerosos alumnos del Instituto de Occidente presentaron síntomas de intoxicación por inhalación de gases lacrimógenos que lanzó la policía para dispersarlos.

En la capital, donde se temía que los disturbios se recrudecieran después del encierro de dos obreros y un estudiante, reinó la normalidad. El sepelio, al que asistieron

— Pasa a la página 19 —

## Propagación del cólera continúa en la India

Calcuta, Oct. 6 (DPA). El cólera, que a causa de las graves inundaciones en el Estado indio

— Pasa a la página 23 —



LIDER RELIGIOSO. Tokio, Japón, octubre 6 (AP). El líder religioso Dalai Lama (derecha) y un acompañante, recorren el famoso altar "Meiji" de Tokio. El líder tibetano asistirá a la XII conferencia mundial de budistas, que ya empezó.

## Comisión mediadora llega a Nicaragua

Managua, octubre 6. (DPA). La comisión creada para sacar de la crisis política que vive Nicaragua, llegó hoy a Managua, después de integrarse en Guatemala anoche. La comisión, compuesta por los delegados de los gobiernos de los Estados Unidos, Guatemala y República Dominicana, William Bowdler, Alfredo Obiols y Ramón Emilio Jiménez, después de ingresar al país, informaron que se reunirán esta tarde con los dirigentes del Frente Amplio Opositor (FAO) y el presidente Anastasio Somoza Debayle.

El Frente Amplio Opositor emitió hoy un comunicado señalando que todo intento de solución nacional tiene que darse en base a la separación inmediata de la familia Somoza de cualquier posición de poder en Nicaragua.

Señalan además que "las conversaciones pueden ser instrumentadas por los Estados Unidos o por la Organización de Estados Americanos (OEA) para encontrar fórmulas mediatizadoras que detendrían el profundo proceso de cambio democrático que nuestro pueblo quiere".

El FAO afirma: "No nos presuremos jamás a ninguna manifiación de poder en Nicaragua".

— Pasa a la página 21 —

## 18 mueren al estrellarse un avión militar estadounidense

Santiago, (Chile), octubre 6. (UPI). Un avión de la armada de los Estados Unidos se estrelló e incendió hoy cuando se aprestaba a aterrizar en el aeropuerto Los Cerrillos, de esta capital, pereciendo las 18 personas que viajaban en el aparato, según informó la embajada norteamericana. El avión era un DC-6 que participaba en los ejercicios navales de la operación Unidas entre las armadas de Chile y los Estados Unidos, se precipitó a tierra en el lugar denominado Cerros de Chena, en el sector sur de Santiago.

Una densa niebla cubría la zona en el momento del siniestro.

El avión había saído desde Concepción, ciudad vecina al puerto de Talcahuano, donde están ancladas las naves de la operación Unidas, 520 kilómetros al sur de Santiago.

— Pasa a la página 46 —



SALUDO MILITAR. Kassassine, Egipto, octubre 6. (AP). El presidente Anwar El Sadat (centro); el vicepresidente Hosny Mubarak (izquierda); y el nuevo comandante en jefe, teniente general Kamal

Hassan Ali (derecha) saludan a las unidades de la segunda y tercera división de la armada egipcia durante el aniversario del comienzo de la guerra árabe-israelí, en octubre de 1973.